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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 16 NOVEMBRE 2016 ALLE ORE 17,30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto 

AVERNA Eleonora GATTO Gerardo SANNA Alessio 

BADINI CONFALONIERI Alfonso GRITTI Ilaria SANTANGELO Enrico 

BALENA Davide GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia 

BENEDETTI Paolo MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni 

CASOLATI Marzia NICOLA Francesca TAGLIAFERRI Federico 

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora VALLINI Walter 

CATANZARO Angelo PONTE Thomas  

 
E quindi in totale, con il  Presidente n. 24 Consiglieri presenti. 

Risulta assente la Consigliera Poggio. 

Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: SPRECO ZERO.  
 



 
 
N. doc. 80 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: SPRECO ZERO.  
 
 
Premesso che il 2 agosto il Senato ha definitivamente approvato la legge per la limitazione degli 
sprechi alimentari al fine di favorire la limitazione degli sprechi alimentari, l’incremento del 
recupero e della donazione delle eccedenze alimentari con priorità della loro destinazione per 
assistenza agli indigenti, l’uso maggiormente consapevole delle risorse e la sostenibilità ambientale, 
così come si era auspicato dalla spinta culturale di Expo 2015  
 
Premesso che l’Italia dovrebbe mantenere l’impegno sottoscritto sui nuovi obiettivi di sviluppo 
dell’Onu, che prevede entro il 2030 un dimezzamento degli sprechi alimentari, prevedendo incentivi 
di carattere finanziario e tributario per le imprese economiche (supermercati, ristoranti, bar) che 
donano gli alimentari ancora commestibili anziché buttarli, ad esempio con una riduzione della 
tassa rifiuti alle utenze non domestiche (Tari) 
  
Considerato che la precedente amministrazione aveva sottoscritto la Dichiarazione europea contro 
gli sprechi alimentari insieme al fondatore del Last Minute Market e spin off dell’Università di 
Bologna Andrea Segré e il presidente di Slow Food Piemonte e Valle d’Aosta Bruno Boveri,  
siglando un accordo per la realizzazione del progetto di recupero dei prodotti consentendone il 
consumo grazie a una rete di relazioni in grado di collegare chi offre e chi chiede, puntando alla 
realizzazione di nuove iniziative volte alla riduzione degli sprechi alimentari e alla valorizzazione 
dei beni invenduti. 
 
Appurato che il 14 settembre è entrata in vigore la legge 19 agosto 2016, n. 166 contro gli sprechi 
alimentari, detta “Legge Gadda” dal nome della deputata Maria Chiara Gadda prima firmataria e 
promotrice della normativa, suddivisa in 18 articoli che normano anche ambiti complessi come 
quello fiscale, con l’obiettivo di ridurre degli sprechi di ogni tipo, incentivando e promuovendo il 
più possibile il dono, la trasformazione, la redistribuzione delle eccedenze, non solo alimentari e 
lungo tutta la filiera 
 
 

La Circoscrizione 1 interpella Sindaco e assessore competente 
 

- Per sapere se è previsto il mantenimento di tale intento anche nel corso di questa 
amministrazione al fine di permettere il proseguimento dell’eccellenza e attenzione del 
nostro territorio in merito alla cultura del cibo, alla sua produzione ed equa distribuzione 
soprattutto a quelle fasce deboli che non possono o riescono a procurarselo  
 



- Per sapere se intende incentivare azioni di raccolta della merce invenduta favorendo l’opera 
di numerose associazioni sul territorio che si occupano di raccogliere e ridistribuire la 
merce, anche tramite l’uso di applicazioni digitali (Progetto Fa Bene, Invenduto per citarne 
alcuni)    

 
- Per sapere se l’attuale amministrazione possa concedere dei contributi affinchè le 

Circoscrizioni possano devolverli alle associazioni che si occupano della raccolta e alle quali 
la stessa Circoscrizione potrebbe prestare propri locali in comodato d’uso per lo 
smistamento e lo stoccaggio della merce raccolta, in accordo con i coordinatori competenti, 
a seguito di tavoli di lavoro concordati sul territorio  
 

- Per sapere se tale attenzione per la raccolta degli alimenti non consumati possa essere estesa 
in ambito scolastico, affinchè sin dalla tenera età i bambini possano apprendere la cura per 
l’ambiente, l’attenzione per il prossimo in difficoltà, e la cultura di un cibo migliore e 
consumato nelle giuste quantità, perchè possa essere devoluto alle fasce più bisognose, 
spesso segnalate da servizi sociali e associazioni di riferimento.  

 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Hanno  riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Tagliaferri, Gatto, Castiglione, Santiangeli, 
Balena, Ponte. 
 

IL  PRESIDENTE 
 

Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza mediante votazione elettronica. 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Ambrogio, Badini Confalonieri, 
Benedetti. 
 
PRESENTI E VOTANTI: N. 21 
VOTI FAVOREVOLI: N. 21 
 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 

Di approvare l’interpellanza a risposta scritta (ex art. 45 del Regolamento del Decentramento)  
avente ad oggetto: “SPRECO ZERO”. 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 



 
 
 

 


